

# 1. Regio-Cup Ü-40

Regio Cup Sieg für AH Ü-40 des SV Oberkirch

Beim erstmals ausgetragenen Ü-40-Regio Cup Wettbewerb waren mit dem TuS Hügelsheim, SV Oberkirch und SV Vimbuch nur drei Mannschaften in der Endrunde vertreten, wobei der SV Oberkirch dank dem besseren Torverhältnis vor dem punktgleichen TuS Hügelsheim den Titel gewann.

Den Oberkircher Ü-40 Oldies gelang damit am Samstag, den 27. September, auf dem Sportgelände der SpVgg. Goldscheuer, endlich der große Wurf, der ihnen beim Ü-35 Wettbewerb bisher immer verwehrt blieb. Nach einem 4:1 Sieg (Tore Markus Hoferer 2 und Günter Weiß 2) gegen den SV Vimbuch und einem torlosen 0:0 gegen den TuS Hügelsheim wurde die Mannschaft erstmals Regio Cup Sieger. Großen Anteil an diesem Erfolg hatte Torsteher Stephan Schätz, der seiner Mannschaft mit tollen Paraden das 0:0 gegen den TuS Hügelsheim rettete.